



行事予定



- 1日(土) 夏季休業開始～23日まで
4年親子行事
- 2日(日) 2年・6年親子行事
- 3日(月) ラジオ体操開始・プール開放
- 5日(水) 通知表渡し(午前中)
- 11日(火)～14日(金) 学校閉庁日
- 21日(金) プール開放・ラジオ体操最終日
- 24日(月) 2学期始業式 大学生サポーター来校
(31日まで)
- 26日(水) PTA役員会 PM18:30～
- <9月予定>
- 9月1日(火) グッドマナーキャンペーン実施月間
街頭指導
- 2日(水) 児童委員会
- 3日(木) 朝の読み聞かせ 地震避難訓練
- 5日(土) PTA環境整備作業 AM6:30～7:30
- 7日(月) 防犯パトロール おはよう挨拶
かがやき集会 いじめ・携帯アンケート
オルカプラス来校～8日(火)
- 9日(水) クラブ
- 15日(火) 街頭指導
- 16日(水) 児童委員会
- 17日(木) 朝の読み聞かせ おはよう挨拶
運動会予行練習
- 18日(金) 運動会準備
- 19日(土) 運動会
- 21日(月) 運動会予備日
- 23日(水) 振替休業日(19日分)
- 24日(木) 学校評価保護者アンケート
- 28日(月) 全校朝会
- 30日(水) クラブ



【飯田小保護者の皆様へ】

夏のプール監視当番 今年度もよろしくお願ひ致します

☆プール開放 8月3日(月)～21日(金)☆

13:15～15:30まで

※土・日・祝日・学校閉庁日は休み

※密を避けるために、地区ごとに時間を分けて開放
します。ご理解ご協力のほどお願ひ致します。



四年生のヘチマの花
が咲きました

梅の里

NO. 5

令和2年
7月31日(金)発行

故直川千恵さんを偲ぶ

校長 吉田 亮

暑中お見舞い申し上げます。今年度は漸く明日から夏休みとなります。本校は改修工事の影響で、特に七月中は子どもたちに不自由な思いをさせました。八月に入ると、急ピッチで工事が進みます。九月にはトイレや体育館天井工事が終わり、不便さが大方解消される予定です。

また、今夏よりエアコンの使用ができるので、昨年度までのような暑さを感じることもなく、教室での授業や食堂での給食を行っています。特に、食堂はすぐ上が屋上になっているので、強い日差しで部屋そのものが蒸し風呂のようになることがありません。今では、快適に給食をとることができ、有難く思っています。

梅雨空が続いた七月中旬、昨年度本校PTAを卒業された直川千恵さんが、ご病気のためお亡くなりになりました。ご家族の皆様のご心痛如何ばかりかと拝察します。直川さんといえば、PTA活動によく取り組まれた方です。中でも、学年親子会では、趣向を凝らした活動内容にいつも感心しておりました。昨年

度は、消防署見学コースを設定し、消防車緊急出動や日頃の訓練の様子の見学、煙の中を避難する体験、消火器体験等、学校の教育活動を凌ぐ実践を計画されました。消防士さんとの交流もあり、キャリア教育につながるもので、保護者の方や教員を巻き込みながらのご活躍でした。たつぷり午前中の活動後は、お決まりのバーベキューで楽しませました。外には、児童玄関扉塗装作業、ちよんがり教室、護身術体験など多岐にわたります。

直川さんの企画の基となる考え方がわかる名セリフを伝え聞いたことがあります。それは、「先生を育てるのもPTAの仕事」という言葉です。これはどういった意味でしょうか。わたしなりに考えてみました。

子どもや保護者にしてみれば、担任は選べません。しっかりと合う担任もいれば、そうでない場合もあります。例えば、後者であっても、担任を批判するのではなく、歩み寄りながらよりよい関係を築いていくことが肝要、という意味なのではないかと解釈しました。

腰が重い先生ならば、背中を押して動いてもらう、といった具合です。批判から生まれるものと歩み寄りから生まれるものとは、どちらが子どもにとつて有益か、という問題なのだろうと思います。誰だってそうだと思いますが、直川さんにしては、小学校のPTAであった八年間、毎年思い通りの担任の先生だったはずがありません。それでも、与えられた環境の中でできる限りのことをする、というスタンスだったのでないでしょうか。保護者として、実に賢い方でした。

本校は、現在、若手職員の割合が高くなっています。まだまだ経験の浅い教員にしてみれば、このような保護者の後押しは大変心強く思います。

直川さんの熱心さの中身は、優れた企画力で、子どもたちや保護者、先生と一緒に取り組む姿を演出して喜びを感じることに、とお見受けします。学校便りに、一個人の追悼記事は適さないかもしれませんが、本校のPTA活動に大きく貢献されたということをご理解願いたいと思います。(合掌)

いじめ撲滅集会

七月三日(金)

誰もが安心して過ごせる学校にするために、毎年行われているいじめ撲滅集会。いじめアドバイザーの加藤先生に來校していただきました。

集会では、友だちの気持ちを思いやることや仲良く遊ぶためにどうすべきかについて、全校で考えました。

飯田っ子の素敵な笑顔が画面に流れ、その子の名前を呼んであげたり、恥ずかしそうにうつぶく友だちに話しかけたり・・・その瞬間にも相手のことを思いやる優しい姿が見られました。いつまでも、そんな素敵な子どもたちであるよう願っています。

また、いじめをなくすことを呼びかける缶バッジ作りにも取り組んでいます。今年は、一年生の米田壮助さんと四年生の宮田陽菜さんの作品が選ばれました。おめでとうございます！

生活委員会の寸劇とビデオ動画一人一人の笑顔がとても輝いていました。



表彰式
1年 米田壮助さん
4年 宮田陽菜さん



米田さんの作品



宮田さんの作品

シェイクアウト石川(県民一斉防災訓練)

七月八日(水)



机の下にもぐりこみ、しっかりと体をかくしています。身の安全を守る姿勢がすばらしいです！！

防災無線を合図に、校内でも避難練習をしました。机の下にかくれることやじつとすることをその場ですぐに行いました。一・二年生は、プレイルームで体育の授業をしていたのですが、放送が鳴ると、すぐに静かになり、窓からはなれてしゃがみこみました。また、教室で学習していた他の学年の子どもたちは、机の下にもぐりこみ、訓練が終わる合図をじつと待ちました。訓練に真剣に取り組むことはとても重要なことです。実際に災害が起こったときに、慌てずに安全行動をとれるようにするためにも、日頃の訓練をしっかり行い、避難の仕方を振り返っていきたいと思います。今年度本校は、学校安全総合支援事業の推進校に指定されています。十一月四日には、防災アドバイザーの方に来校していただき、防災についての学習を行う予定です。

救命講習会

七月十一日(土)

学習参観の日(十一日)に、珠洲消防署から四名の方に来ていただき、六年生と保護者の方を対象に、救命講習を行いました。コロナウイルス感染予防のこともあり、例年受けている内容とは違っていることがありました。今年度は、救命と感染予防の二つの観点から教わることができました。積極的に講習会に参加していただきありがとうございました。

長寿会交流 一年生

梅干しづくり 七月十日(金)

学校で収穫した梅を使って、二年生が梅干し作りに挑戦しました。講師の先生は、長寿会の皆さんです。梅干しづくりは、とても手間がかかるものです。その工程の一部分ですが、優しく丁寧に教えていただき、楽しく作ることができました。今は、教室に置いて毎日見えています。出来上がりが楽しみです。



鼓笛 がんばっています！！

練習を重ねるごとに迫力も増えています。運動会までにさらにパワーアップ☆



小学生の皆さんへ 夏休み中海で遊ぶためのルール

- ①海で釣りをする時は救命胴衣を着けましょう
- ②海で泳ぐ時は監視員がいる海水浴場で遊びましょう
- ③海で溺れている人を見かけたら118番に電話しましょう



能登海上保安署
電話番号 0768-74-8118
緊急番号 118

海上保安署からの案内
③については、助けに行き一緒に溺れることがあります。自分で助けに行くことは危険です。